



Universidad Nacional de Córdoba

2021 - Año del homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein

Declaración Rectoral

Número:

Referencia: Declaración Rectoral Repudio a expresiones y/o discursos que apelan al odio y violencia

EL VICERRECTOR DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL DE CÓRDOBA

D E C L A R A:

Que, como resulta de público conocimiento, el pasado 27 de febrero se exhibieron bolsas funerarias frente a la Casa Rosada;

La Universidad Nacional de Córdoba ratifica su férreo compromiso con la plena vigencia de los principios del gobierno democrático, los valores y principios de la vida en democracia, la defensa de los derechos humanos y las garantías constitucionales reconocidos en nuestra Carta Magna para todo el pueblo de la Nación Argentina, y repudia todo tipo de expresiones y/o discursos que apelan al odio y violencia como intento de expresión política que desconocen la necesidad de un debate público abierto y desinhibido en asuntos de gran importancia colectiva de nuestra sociedad que atentan contra los valores democráticos y los derechos humanos.

Comuníquese y dése amplia difusión.